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Une nouvelle
résidence
d'étudiants à Rennes

La résidence Fréhel vient
d'ouvrir ses portes à Rennes.
Pierre Belloir qui en est le
directeur nous explique le
projet et quelle en a été la
genèse

16 oct. 2009

La Résidence Fréhel accueille des
étudiants depuis quelques
semaines. Pierre vous en êtes le
Directeur. Pouvez-vous nous



raconter comment est née cette
initiative ?

Depuis plusieurs années, les activités
de Fréhel se tenaient dans un
logement loué. Le propriétaire en
ayant à nouveau besoin, des
personnes de l'Opus Dei et des amis
ont constitué un groupe promoteur
et une SCI en vue d'acquérir une
maison où pourraient continuer de
manière stable ces activités. Ce projet
a débuté il y a trois ans. Un terrain a
été trouvé très bien situé, entre les
quartiers Maurepas et la
Bellangerais, proche de deux pôles
universitaires et des « grandes
prépas » de Rennes.

De nombreuses personnes se sont
mobilisées et ont été très généreuses
avec leur temps ou leur argent. Nous
avons décidé de faire construire une
résidence d’étudiants et elle a ouvert
en septembre.



Cette résidence s'adresse à des jeunes
gens, elle est non mixte. Onze
résidents y habitent aujourd’hui.
C’est le bouche à oreille et le site
internet qui ont le mieux fonctionné
pour annoncer notre ouverture.

Que propose cette résidence aux
étudiants et quelles sont ses
originalités ?

Nous proposons aux jeunes qui
viennent étudier à Rennes un cadre
où ils pourront travailler
sérieusement tout en bénéficiant
d’une vie quotidienne familiale et
stimulante. Nous nous efforçons d’y
faire régner une ambiance de famille
: repas pris en commun, un petit
moment de réunion tous ensemble le
soir pour échanger de façon
informelle, sur sa journée, sur
l’actualité, etc. Nous voulons
permettre à chacun de se sentir chez
lui, tout en profitant de la présence
des autres pour apprendre la vie en



commun, la confrontation
respectueuse des opinions, le sens du
service, l’esprit de partage.

Par ailleurs, nous insistons
particulièrement, auprès des jeunes
qui viennent s’inscrire, sur l’étude.
Ce que l’on attend d’un étudiant, c’est
qu’il étudie de son mieux, et qu’il se
prépare à être un bon professionnel,
au service de la société. C’est
pourquoi nous sommes exigeants sur
l’ambiance d’étude ! Nous proposons
aux résidents des cours de méthode
de travail. Les horaires se révèlent
également une grande aide. Nous
passons aussi du temps à discuter
avec chacun pour voir s’il s’épanouit
dans sa vie de résident et dans ses
études.

Quel est le lien avec l’Opus Dei et
quelles sont les activités proposées
aux jeunes gens ?

La prélature de l’Opus Dei est là pour
assurer la formation chrétienne.



C’est une volonté des promoteurs de
ce projet que de permettre aux
jeunes qui le souhaitent de pouvoir
mettre en rapport la vie chrétienne
et la vie étudiante. C’est pour cela
que nous avons voulu confier la
charge de l’aumônerie à la prélature
de l’Opus Dei ; l’abbé du Vignaux
habite à la résidence et en est
l’aumônier.

La résidence propose aux étudiants
mais aussi aux collégiens et lycéens à
d'autres créneaux horaires des
activités culturelles, des conférences
et aussi des moments de prière
prêchés par l'aumônier. Toutes ces
activités sont évidemment adaptées à
l’âge des participants. Avec les
collégiens, nous insistons beaucoup
sur le service et l’amabilité.

Les étudiants de Fréhel peuvent
participer s’ils le souhaitent aux
différentes activités offertes par la
maison. Nous allons très



prochainement organiser une
conférence sur la bioéthique car
plusieurs jeunes sont étudiants en
médecine. Nous préparons
également une série d’interventions
sur les questions d’éthique
professionnelle et de doctrine sociale
de l’Eglise à l’attention des étudiants
et plus particulièrement des juristes.

La résidence dispose d’une chapelle,
où chacun peut aller prier à tout
moment. Il nous semble important
que les jeunes puissent se poser, faire
le point, sortir du brouhaha et de
l’agitation habituelle pour se
retrouver eux-mêmes, dans le
silence, face à Dieu.

Certains soirs de la semaine, nous
avons également demandé à l'Opus
Dei de mettre en place des activités
de formation chrétienne pour
messieurs. Ils ont en général peu de
temps entre leur vie professionnelle
et leur vie familiale mais souhaitent



affermir leur foi et faire grandir leur
intimité avec le Christ.

Vous-même êtes membre de l’Opus
Dei ? Votre vocation a-t-elle des
influences sur la manière dont
vous exercez votre charge de
directeur ?

J’ai déjà eu une expérience de
responsabilité d’une résidence
d’étudiants à Paris. A 42 ans,
j’apprécie particulièrement la
compagnie de ces jeunes et les
discussions que je peux avoir avec
eux. Ma vocation m’encourage à en
faire un service que j’essaie de leur
rendre. J’essaie d’être attentif à leurs
besoins quotidiens tout en les
encourageant à vivre le respect,
l’ordre, la joie… je cherche toujours à
les aider de la façon la plus aimable
et j’ai parfois besoin de patience.
Cela m’encourage à prier pour eux et
même si je n’attends pas qu’ils



suivent le même chemin que moi, je
prie pour eux tous les jours.
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